



## EL CABALLITO

### En la GAM, hasta analizan la calidad del aire por tomas clandestinas

::: Nos platican que la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, a cargo de **Myriam Urzúa**, se ha dado la tarea de atender las peticiones de los habitantes de la colonia Cuchilla del Tesoro, en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde se descubrieron tomas de robo de turbosina, pues a mes y medio de que se detectó el olor no sólo se iniciará el estudio para la remediación del suelo contaminado, sino que el Instituto Nacional de Ecología y Cambio Climático (INECC) realiza muestreos para medir la



ARCHIVO JOSÉ MÉNDEZ EFE

Myriam Urzúa

calidad del aire, pues los que ahí viven aseguran que dado que fue tan fuerte el hedor debe haber residuos. El tema es que los vecinos siguen pidiendo que se les dé todo tipo de garantías tras detectar que ahí hay punto de huachicol.

### Brugada reaparecerá y detallará su gira de agradecimiento

::: Nos hacen saber que este martes, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México electa, **Clara Brugada**, dará a conocer los detalles de su gira de agradecimiento tras su triunfo en las urnas hace prácticamente 50 días. De paso, nos platican, doña Clara también adelantará algunos detalles acerca de los foros que prevé organizar sobre la reforma al Poder Judicial. Poco a poco, la próxima mandataria irá retomando sus actividades públicas con normalidad, después de varias semanas de estar ausente



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Clara Brugada

es probable que el mes que entra la veamos mucho más activa y comiencen a sonar los primeros nombres del futuro gabinete.

### Diputados federales chilangos se alinean con la reforma judicial

::: Nos cuentan que tal parece que algunos legisladores locales que estarán en la Cámara de Diputados a partir de septiembre se están preparando para lo que enfrentarán. Y es que, nos detallan, ayer **Guadalupe Morales** y **Víctor Hugo Lobo** encabezaron un foro sobre la reforma al Poder Judicial, que en unas semanas más se estará analizando en San Lázaro. Nos recuerdan que doña Guadalupe y don Víctor aseguraron su lugar en la Cámara Alta y, todo indica, se están familiarizando con los nuevos temas que tendrán que analizar y resolver.



ESPECIAL

Guadalupe Morales